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空き家改修費等補助金について
〈橋本議員〉
補助金1000万円について説明を。

〈次世代定住課長〉
令和元年度は、既に1300万円申請があり、空き家

バンクを活用して空き家改修している。全部の方々に
配分する必要があるかを踏まえ、今後制度の改正を
考える。

〈橋本議員〉
空き家バンクの登録者は増えても、人口は増えて

いない。本当に人が定住できるのか。
〈次世代定住課長〉
現在、空き家バンクの登録世帯が439世帯あり、

人数は948名。そのうち、既に入居されている方は
89世帯、194名。空き家改修費補助は一役買っている
と考える。

堆肥舎屋根張り替え工事とは
〈太田議員〉
工事費450万円、この内容は。

〈農政課長〉
台風17号により、村有機肥料センター３棟の屋根が

26カ所吹き飛ばされた。雨漏りが激しい状況となって
おり、修繕費を計上した。また、損害保険に該当する
ので、書類等を提出する準備を進めている。

子育てコーナーを設置しては
〈笠野議員〉
次世代定住課で子育ての方もやっているが、子育て

を別のコーナーに作っては。
〈総務課長〉
子育てに関しては、複数の課にまたがっており、

ワンストップ窓口として、１階に設置してはどうかと
各課で検討している。子育て世代の方が便利なように
配置しようと考えている。

障がい者用駐車場の再設置を
〈工藤議員〉
屋根付きの障がい者用駐車場があったが、いつの

間にかなくなっている。住みやすい村づくりを念頭に
置いて再設するべきでは。

〈総務課長〉
要望もあるので同じ場所に設置を考えている。

獣害侵入防止柵について
〈今村輝宏議員〉
進展があったと聞いたが、現状での獣害等の柵に

ついて概要説明を。
〈農政課長〉
国からの100%補助であるが、自ら設置する直営

施行になる。受益農家数が3戸以上の農地で周囲を
囲み、設置後は14年以上耕作と維持・管理が継続
できることが対象条件である。

その他の主な質問
〈笠野議員〉
・贈呈ランドセルの色を考えては
・１階インフォメーションの再設置を

〈丸野議員〉
・農政課雑入の説明を

〈桐原議員〉
・散水車借り上げ料とは
・小中学校通学路危険ブロック塀対策事業の件

〈山室議員〉
・白水庁舎地震計移設工事の説明を

〈今村竜喜議員〉
・不動産売払い収入とは
・償還金の村税還付金とは

〈橋本議員〉
・職員駐車場の有料化を

〈太田議員〉
・マラソン大会の収支、議会に報告を

キッチン改修後

キッチン改修前


